

"Polisi Sahabat Anak", Dekatkan Polisi Dan Anak Sejak Dini Dilakukan Oleh Polsek Klari Polres Karawang

Kota Bogor - KOTABOGOR.ARNESSIO.COM

May 30, 2024 - 23:35



Polres Karawang - Kedekatan Polisi sebagai Pengayom masyarakat, tidak terbatas kepada masyarakat yang sudah mandiri, namun kedekatan polisi perlu juga tidak memandang usia.

Mengenalkan Polisi kepada anak usia dini diharapkan merubah Image anak anak

yang selama ini berpandangan bahwa “Polisi Jahat, Polisi Galak’ dan beragam imajinasi anak-anak terhadap Polisi.

Kali ini Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar Menerima Kunjungan Siswa - Siswi Anak-anak TK / Paud Desa Walahar Kec. Klari Kab. Karawang disambut langsung oleh Aiptu. Jamaludin beserta Panit Lantas Bripka Priyatno dan Kanit Propam Polsek Klari Aiptu Jajat Hendrajat pada Kamis (30/05/2024)

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan mental Putra – Putri TK / PAUD dengan harapan agar para anak-anak tidak takut dengan melihat sosok Polri dan mengenal sejak usia dini tentang tugas Polisi sehingga kehadiran Polisi ke depan tidak menjadi sosok yang menakutkan akan tetapi Polisi menjadi pribadi yang selalu dicintai oleh Masyarakat khususnya Anak-Anak.

Dalam kesempatan ini Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicakson.S.I.K.,M.Si, melalui Plh AKP Rigel Suhakso.S.H mengatakan kegiatan ini bertujuan untuk merubah Image anak-anak terhadap polisi yang dipandang galak dan beragam imajinasinya, sehingga akan lebih tepat jika Edukasi tentang Polisi disampaikan sejak anak usia dini.

“menciptakan hubungan akrab antara anak-anak dan petugas polisi. “Polisi Sahabat Anak” merupakan langkah positif untuk merubah persepsi anak-anak terhadap polisi, menjadikan mereka sosok yang dapat diandalkan dan membantu,” ucapnya

Kehadiran anak-anak TK atau Paud Desa Walahar tersebut disambut langsung oleh Plh Kapolsek Klari AKP Rigel Suhakso SH yang diwakili anggota Polsek Klari.

Kasi Humas Polsek Klari Aiptu Asep Saeful Zaelani pun menuturkan bahwa Kegiatan “Polisi Sahabat Anak” bukan hanya sekedar merubah Image anak-anak terhadap polisi, namun juga memberikan edukasi tentang keselamatan jalan raya sejak dini.

“Program ini dihadirkan dengan tujuan membuat pembelajaran keselamatan lalu lintas menjadi menyenangkan, sehingga anak-anak dapat dengan antusias mengikuti kegiatan seputar keselamatan di masa depan.”pungkasnya

Mengenalkan anak-anak pada nilai-nilai keselamatan di jalan sejak dini adalah investasi penting untuk membentuk individu yang bertanggung jawab dan peduli terhadap lingkungannya.

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono